

¿Qué pasaría si hacemos?

Si hacemos un aplicativo donde involucremos a los protagonistas artísticos y culturales del turismo informal (gastronomía, músicos, artesanos, guías turísticos nativos y tradicionales). Incluyéndolos como actores principales y que sean visibles, dándoles una voz a través de sus tradiciones y conocimientos; dado a la contingencia que se está llevando a cabo y ellos son claramente vulnerables a ella.

Por medio de:

- Por medio de alianzas estratégicas con marcas tecnológicas, que le permitan a los protagonistas la inmersión en el mundo digital para tener contacto con el mundo exterior y sus clientes potenciales.
- Los protagonistas asociados tendrán la posibilidad de un espacio para compartir sus habilidades y saberes por medio de experiencias virtuales o la comercialización de sus productos.
- Donde comparten conocimiento a través de herramientas audiovisuales (en vivo, tutoriales e historias)

Dirigido a:

Dirigido por un lado a los usuarios conscientes y amantes del conocer otros lugares que quieran vivir una experiencia turística-sensorial, que les permita una cercanía real; donde encuentren una verdadera reciprocidad en la entrega de experiencias e intercambio cultural. Así mismo dirigido a las comunidades y a los mismos protagonistas ya mencionados a quienes llamaremos los beneficiarios, para esto tendremos en cuenta las tácticas que serían donaciones, la comercialización de los productos y/o entregas de experiencia y la suscripción de la aplicación.